



Comunicado de Prensa No. 068-11
México, DF., 15 de marzo de 2011

Conagua convoca a instituciones educativas, gubernamentales y empresas, a adherirse a la Alianza por la Cuenca Sustentable

- Para garantizar la sustentabilidad hídrica es necesario cuidar las cuencas con una visión integral y de largo plazo
- Conagua convoca a instituciones de gobierno y educativas, así como a empresas socialmente responsables a formar Círculos de intercambio de experiencias y conocimientos
- Uno de los objetivos de esta Alianza es establecer el Atlas de las Cuencas con el fin de crear un acervo electrónico de conocimientos multidisciplinarios sobre las cuencas

Para enfrentar los retos de México en materia de administración de los recursos hídricos y consolidar una cultura del agua, es indispensable que todos los programas y acciones en materia de agua estén planteados con una visión integral de cuenca a largo plazo y que en su implementación participen los sectores social, económico y político, pues sólo así podremos garantizar que las futuras generaciones tengan los recursos hídricos necesarios para continuar con su desarrollo, afirmó José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Por ello, el funcionario federal convocó a toda la sociedad, principalmente a quienes forman parte de las instituciones de educación superior y media superior, empresas y entidades de los tres niveles de gobierno, a adherirse a la Alianza por la Cuenca Sustentable, un acuerdo encaminado a generar y multiplicar una cultura de responsabilidad con la sustentabilidad de las cuencas del país.

Explicó que uno de los objetivos de esta Alianza es establecer el Atlas de las Cuencas, que ofrecerá a los estudiantes una herramienta electrónica referencial creada, desarrollada y actualizada por los universitarios, la cual brindará un acervo de conocimientos multidisciplinarios sobre las cuencas.

Para ello será necesario establecer Círculos por la Cuenca Sustentable dentro de las instituciones educativas, los cuales estarán integrados por estudiantes, profesores e investigadores, apoyados por empresas socialmente responsables y especialistas. Estos grupos buscarán poner al servicio de las instituciones de educación superior todos los conocimientos y fortalezas del Gobierno Federal para salvaguardar las cuencas.

Al adherirse a este acuerdo, las instituciones educativas se comprometen, dentro sus posibilidades, a difundir el acuerdo entre la comunidad estudiantil y su profesorado, así como compartir su conocimiento y facilitar la sinergia entre los actores clave.

Por su parte, las empresas publicarán los materiales de difusión (Internet, videos, impresos, quioscos digitales, carteleras, cineminutos, entre otros), facilitarán el acercamiento a los proyectos de sustentabilidad empresarial, se integrarán a programas de voluntariado, financiarán tesis e investigaciones, establecerán programas de entrenamiento para becarios y/o realizarán donaciones a proyectos académicos a favor de la sustentabilidad.

Como parte del rol que tendrán las entidades gubernamentales, publicarán los materiales oficiales de difusión, como libros, folletos, sitios web y videos; establecerán la vinculación con otras instituciones, tendrán la disponibilidad para que se realicen visitas a proyectos de infraestructura, e integrarán programas de voluntariado y de entrenamiento para becarios, entre otras acciones.

Finalmente, Luege Tamargo reiteró que para consolidar una correcta administración de los recursos hídricos es necesario mantener el trabajo conjunto con los sectores académico, empresarial, político y la sociedad en general, lo cual contribuirá a establecer una política hídrica sustentable de largo plazo, como es la Agenda del Agua 2030.

ooOoo